

AWDI

Babinsa Kodim 1311/Morowali Serda Ramli Hadiri Rapat Evaluasi Kinerja Pemerintah Desa Lanona Tahun 2024

Patar Jup Jun - MOROWALI.AWDI.OR.ID

Sep 12, 2024 - 11:57



Rapat bersama Pemesdes Lanona

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Dalam rangka meningkatkan efektivitas pelayanan publik serta pembangunan berkelanjutan di Desa Lanona telah dilaksanakan rapat evaluasi kinerja pemerintah Desa Lanona Tahun Anggaran 2024, Kamis (12/09/2024). Acara berlangsung di Kantor Desa Lanona, Kecamatan Bungku Tengah, dengan dihadiri oleh berbagai elemen penting desa dan masyarakat setempat.

Rapat ini dipimpin langsung oleh Kepala Desa Lanona, Bapak Amir A. Gumbala, didampingi oleh Ketua Badan Permusyawaratan Desa (BPD) Lanona, Ibu Astia, serta Sekretaris Desa, Bapak Jamaluddin. Turut hadir dalam kegiatan ini antara lain Kader Posyandu, Guru Mengaji dari TPA Al-Muamallah, Babinsa Koramil 1311-08/Soyo Jaya, Serda Ramli, Babinkamtibmas Brigpol Sakti, serta partisipasi aktif masyarakat Desa Lanona yang hadir sekitar 30 orang.

Rapat evaluasi ini bertujuan untuk menilai capaian kinerja pemerintah desa selama tahun anggaran berjalan, serta mengidentifikasi tantangan yang dihadapi dalam pelaksanaan program-program desa. Dalam sambutannya, Kepala Desa Lanona menekankan pentingnya evaluasi berkala sebagai upaya memastikan pelayanan kepada masyarakat tetap optimal serta pembangunan desa berjalan sesuai dengan rencana yang telah ditetapkan.

"Partisipasi aktif seluruh komponen desa sangatlah penting untuk membangun Desa Lanona yang lebih maju. Kami berkomitmen untuk terus meningkatkan kualitas pelayanan dan memastikan bahwa seluruh program pembangunan dapat dirasakan manfaatnya oleh masyarakat," ujar Kepala Desa Lanona, Amir A. Gumbala.

Babinsa Koramil 1311-08/Soyo Jaya, Serda Ramli, yang hadir dalam rapat tersebut, menyampaikan apresiasinya atas komitmen pemerintah desa dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah. Ia juga menegaskan pentingnya sinergi antara aparat keamanan dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan desa yang aman dan kondusif.

Dalam kesempatan tersebut, beberapa poin penting juga disampaikan oleh masyarakat terkait kebutuhan peningkatan infrastruktur dan pelayanan sosial. Hal ini direspon secara positif oleh pemerintah desa, yang berjanji akan melakukan tindak lanjut sesuai dengan prioritas dan kemampuan anggaran desa.

(PATAR/Pendim)